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经开区推进
全面从严治党向基层延伸

本报讯 11月18日下午，经开区召
开党工委书记抓基层党建工作2020年
度重点任务推进会。经开区党工委副
书记姚志伟参加会议。区直相关部门
负责人及各基层党（工）委负责人参加
会议。

姚志伟要求，各基层党组织要在思
想认识上高度重视，进一步规范各项任
务清单，高标准、高质量完成各项任务；
在工作分工上要责任明确，要围绕各自
任务分工，开展自查并形成自查报告，
同时，逐条逐项进行材料、台账整理，列
好本级党（工）委清单；各单位“一把手”
要抓实抓细，确保高质量完成年度各项
目标任务。
记者 王赛华

提高专业素养和履职能力
当好为民服务的排头兵

本报讯 11月 21日上午，经开区
“万名党员进党校”暨“党的创新理论万
场宣进基层”第二期培训班开课。

课上，经开区人大工委主任李国立
从“坚守初心使命 强化责任担当”“全
面贯彻落实党的十九届五中全会精神”
“为中原更加出彩贡献经开力量”三个
部分展开深入浅出的讲解。通过对“十
四五”发展的历史定位、基本原则、重要
任务的再次学习，让参加学习的党员明
白了“十四五”对经开区的重要性，经开
区如何打造、如何走好“枢纽+开放”路
子的讲解，更让党员干部对经开区加快
发展方式转变，全面转型创新型驱动发
展，努力强化全市“东强”引领担当有了
更加深刻的认识。

“学习的目的就是聚焦工作主线，
增强党员党性意识、提升党员工作能
力、改变党员工作作风，为中原更加出
彩贡献经开力量。”李国立要求，党员干
部要以此次培训学习为契机，学会学通
用会用好知识，当好为民服务的排头
兵，要以“马上就办，真抓实干”的精神
干工作，提升群众满意度。
记者 王赛华 通讯员 张越

经开区
加快推进变电站项目建设

本报讯 11月20日，经开区党工委
委员、管委会副主任马良带队督导经开
区变电站建设工作。区规划分局、国土
分局、建设局、城管局、明湖办事处、潮
河办事处、九龙办事处等单位负责人参
加督导。

马良一行察看了 110KV东岗变电
站项目建设情况，详细询问项目进展，
解决当前存在的问题。

马良表示，近年来，经开区新开工
的变电站项目走在郑州各县(市、区）前
列，这对经开区今后的发展是强力的支
撑，各有关部门要继续大力支持国家电
网建设，全力推进已开工和已立项项
目，保障项目如期投产。
记者 王赛华

本报讯 昨日，11月 26日，浩鲸云计
算科技股份有限公司中原总部项目签约
仪式在经开区举行。郑州航空港实验区
管委会副主任、经开区党工委书记樊福太，
经开区党工委副书记、管委会主任李小虎，
经开区党工委委员、管委会副主任孙兵，
浩鲸科技执行董事、首席运营官杨名，浩

鲸科技副总裁彭威等双方代表参加签约
仪式。

据悉，浩鲸云计算科技股份有限公司
是由阿里巴巴集团和中兴通讯共同投资
的一家全球领先的数据智能科技公司，成
立于 2003年，拥有近 20年的电信级数据
处理能力和 ICT领域经验,现已跻身全球

电信软件 top20。公司先后获得“公司级
CMMI 5级认证”“国家规划布局内重点软
件企业”“中国软件业务收入前百家企业”
“数字中国建设最佳实践项目大奖”“国家
‘一带一路’领军企业”等荣誉，并拥有国
家计算机信息系统集成一级资质和国家
对外工程承包一级资质。

“在郑州经开区落户我们的中原总部，
希望借助郑州的人才优势和区域优势沉淀
我们的产品，打造技术服务类团队，从郑州
出发服务中原地区，我们也将积极参与到郑
州的数字化建设当中。”浩鲸科技相关负责
人表示，浩鲸科技将计划建设浩鲸科技中原
总部及研发中心，开展覆盖河南全省及华中
地区业务开展和产品研发，并依托郑州国家
中心城市和国际交通枢纽的资源优势，支撑
全球业务发展和国际交流合作；与当地高校
在信息化领域开展专业共建，为当地培养数
字产业专业人才；积极参与郑州市、经开区
数字城市建设，搭建数字产业平台，服务中
原智慧城市建设。
记者 王赛华 经开时报 杨勇 文/图

本报讯 近日，郑州航空港实验区管
委会副主任、经开区党工委书记樊福太带
队到明湖办事处督导重点工作开展情
况。督导中，樊福太详细了解明湖办事处
村（社区）“两委”换届准备工作，听取信访
稳定、环境保护、城市“双改”等重点工作
开展情况，并对办事处在换届选举、经济
发展与环境保护“双统筹”等工作存在的
问题进行剖析。

樊福太要求，明湖办事处和社区干

部要把村（社区）“两委”换届工作摆在
突出位置，以对党和人民事业高度负责
的态度选出政治意识强、担当作为好、
带领发展优的村（社区）“两委”干部。
对于选举条件较好的村（社区）要优中
选优，配强村（社区）“两委”班子。要加
强“双改”工作的推进力度，争取在全区
率先实现“三清零”，同时，要注重顶层
设计，发挥主观能动性，结合起步区核
心板块建设，规划建设停车场、公共游

园等公共基础设施，逐步解决停车难等
“城市病”，力争打造一批城市精品工
程。要按照 2022 年回迁率 100%的目
标，快速推进安置房建设、分配和网签
工作，确保安置群众及时回迁。要提升
村（社区）“两委”干部服务职能，树立服
务导向，积极探索村改社区条件下的社
区管理模式，既能为群众提供优质的服
务，又能留住乡情亲情。
记者 王赛华

樊福太督导明湖办事处重点工作开展情况

全力推进“双改”打造精品工程

本报讯 11月21日，经开区党工委举
办“经开讲坛·领导干部大讲堂”第二期讲
座。讲座邀请中央党校经济学部教授杨
秋宝深入解读党的十九届五中全会精
神。郑州航空港实验区管委会副主任、经
开区党工委书记樊福太，经开区党工委副
书记、管委会主任李小虎，区党工委、管委
会领导班子成员，区人大工委班子成员，出
口加工区、国际物流园区班子成员，全区副

县级以上领导干部，区直各部门、各办事处
及出口加工区、国际物流园区内设部门副
科以上领导干部等近400人参加讲座。讲
座由区党工委副书记姚志伟主持。

杨秋宝从“十四五”发展的历史方位、战
略起点、主要目标、重点任务等方面，系统全
面地解读了党的十九届五中全会精神。讲
座既站位高远，又结合实际，为全区学习贯
彻全会精神提供了极为丰厚的理论指导。

姚志伟要求，全区各级党组织和广大
党员干部要深刻认识全会的重大现实意义
和深远历史意义，作为当前和今后一个时
期的一项重大政治任务，密切结合工作实
际，统筹安排，精心组织,引导全体党员干部
深刻领会全会精神的科学内涵和精神实
质，坚决把思想行动统一到中央决策部署
上来，奋力谱写全区高质量发展新篇章。
记者 王赛华 通讯员 刘勇

“领导干部大讲堂”开讲
奋力谱写全区高质量发展新篇章

本报讯 为完善辖区道路交通基础设
施、优化道路通行，提升通行环境，11月
19日下午，郑州市公安局交警支队携手经
开区管委会对辖区道路情况进行实地调
研。当天，大家通过现场察看道路通行、
信号灯电子警察安装运行、区域路网、产
业分布等情况，初步了解经开区道路交通
现状。

经开区党工委副书记姚志伟表示，近
年来，随着区域内工业企业、物流运输蓬
勃发展，道路交通需求日益增长，经开区
货运车辆通行数量不断增多。“根据‘双改’
工作要求，现阶段要解决经开区道路客货

车辆分流、过境车辆分流、人车分流以及
道路交通设施的完善提升，这些工作需要
交警部门的大力支持。”姚志伟说。

郑州市公安局交通警察支队副支队
长任宏安建议，在道路建设方面采取道路
的基础交通与智慧交通同步实施。“经开
区有这么大的决心做好道路‘序化’、完善
交通设施，不仅仅是为经开区辖区群众带
来出行方便，也给我们的道路交通安全管
理工作提力助势。”任宏安表示，在经开区
管委会的大力支持下，完成道路“分流通
行、交通序化”新面貌提升，经开区的道路
交通安全管理工作将再上一个新台阶。

“通过今天的调研，进一步打开了视
野、明确了思路。经开区管委会将抓紧时
间进行梳理工作，组织区城管局、工信局、
发改委、食药、市场监管和各办事处共同
参与，聘请交通规划设计专业机构进行专
业指导规划。”姚志伟在听取了交警部门
的意见和建议之后表示，下一步，经开区
将与交警支队共同努力，在不干扰辖区内
企业的正常生产运行，不影响居民的正常
生活的前提下，达到优化通行的“序化”目
的，为进一步建设魅力经开、大美郑州而
努力。
记者 王赛华

搭建数字产业平台 助力智慧城市发展
浩鲸云计算科技股份有限公司中原总部落户经开区

经开区调研辖区道路交通现状

做好道路“序化”实现智慧交通


